

## **Aniversario de la UAEM**

La Universidad Autónoma del Estado de México celebró el 21 de marzo el XX aniversario de su fundación, con una ceremonia que presidieron el gobernador del Estado, doctor Jorge Jiménez Cantú y el rector, químico Jesús Barrera Legorreta. Asistieron también los cuatro exrectores: licenciado Juan Josafat Pichardo, fundador de la casa de estudios, y los doctores Mario C. Olivera, Jorge Hernández García y Guillermo Ortiz Garduño. Invitado especial al acto fue el ingeniero Salvador Sánchez Colín, quien fuera gobernador del Estado y autor de la iniciativa que creó la Universidad en el año de 1956. Sánchez Colín y los exrectores recibieron el reconocimiento de las actuales autoridades universitarias por su labor en beneficio de la UAEM, y se les entregaron diplomas alusivos.

El discurso oficial estuvo a cargo del licenciado Epímaco Jaramillo Vences, recordando en su intervención los nombres ilustres de personas ligadas al Instituto Científico y Literario de Toluca, a la cultura y a las letras nacionales, como el maestro Ignacio Manuel Altamirano, don Lorenzo de Zavala, el poeta José María de Heredia y el licenciado Adolfo López Mateos.